

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL ★ WWW.ICWPREDFLAG.ORG



Estambul, Turquía—13 de Febrero “¡No Es Un Terremoto! ¡Es El Capitalismo!”, Ver página 5

LOS TRABAJADORES DEL MUNDO NECESITAMOS REVOLUCIÓN COMUNISTA NO REFORMAS POLICIALE

EL SALVADOR, 10 de febrero— “Hemos vuelto a la década de 1970 y tal vez peor”, dijo un trabajador. Se refería a la presencia del Ejército en las calles junto a la policía. Diariamente, los jóvenes, ya sea en pandillas o no, son puestos contra la pared para ser registrados, golpeados y, a menudo, arrestados. Esto es siempre en áreas de clase trabajadora. Estas prácticas bajo el actual “régimen de excepción” también ocurrieron durante la guerra civil (1980-1992).

En la década de 1990, el FMLN y el gobierno firmaron acuerdos de paz para poner fin a la guerra civil. Un acuerdo creó la Policía Nacional Civil. Esta reforma sustituyó a las fuerzas policiales existentes (Guardia Nacional y Policía de Hacienda, entre otras) por una nueva formada por miembros de las antiguas fuerzas policiales y exguerrilleros.

Cambiaron el color del uniforme y usaron menos insignias. Es decir, intentaron quitarle a la gente la idea de que la policía es punitiva y asesina. Pero el final fue el mismo. Dejaron a cargo a los mismos cuyas manos estaban manchadas con sangre de trabajadores.

Estas fuerzas policiales fueron las que masacraron a nuestros hermanos y hermanas de clase con un exceso de barbarie. Los desaparecieron, los torturaron y los asesinaron en un esfuerzo fallido por detener la revolución. Las masas organizadas dieron batalla, pero sus líderes negociaron y los cambios tan esperados no se produjeron.

Podemos decir con certeza que la reforma policial fracasó. Como ha fallado en Estados Unidos y otros países. La policía protege las residencias, bancos y comercios de la clase burguesa y reprime los barrios obreros. El papel de la policía es proteger a los patrones de la furia de los trabajadores.

La clase obrera organizada en el Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) no lucha para reformar el sistema capitalista o su policía. Luchamos por el comunismo hasta la victoria.

Más de treinta años después, estas fuerzas policiales reformadas siguen siendo acusadas de cometer injusticias. Actualmente están a cargo de la represión oficial del gobierno.

Todos los días, en todo el mundo, mueren personas a manos de la policía.

Recientemente, la policía arrestó a un joven negro en los EE. UU., Tyre Nichols, cerca de su casa, por “conducción temeraria”. Lo golpearon brutalmente causándole la muerte, los policías que lo mataron son negros, pero eso no significa que este crimen no sea racista.

El racismo está incrustado en la mente de estos policías, ya sean negros o blancos; es institucional. El sistema lo ha garantizado. Cuando luchamos por el sistema comunista, estamos luchando para acabar con la ideología racista del capitalismo que divide a la clase trabajadora.

Ningún despido o encarcelamiento de policías puede llamarse justicia. Tampoco acabará con estos crímenes. Solo el comunismo lo erradicará.

Las fuerzas policiales se forman en líneas que corresponden a los intereses del sistema capitalista. No podemos esperar a que otro Tyre Nichols, otra Sandra Bland, otro George Floyd ocurra para organizarnos. La indiferencia y la pasividad ante el asesinato racista solo favorece al capitalismo racista.

Las masas organizadas acabarán con esta pesadilla. Somos más unidos y somos fuertes.

El Partido Comunista Obrero Internacional organiza a la clase obrera para luchar contra estos crímenes racistas. Hemos compartido el folleto sobre el asesinato de Tyre Nichols y lo discutimos en los colectivos del PCOI aquí.

Ninguna reforma policial va a resolver este problema. Se han creado fuerzas policiales para atacar a la clase obrera.

Ver NECESITAMOS REVOLUCION COMUNISTA, NO REFORMA POLICIAL, Página 4

ADENTRO:

OVNIS Y LA GUERRA EN ASIA-PACIFICO, PÁGINA 2

COMO ACABAR CON LA GUERRA IMPERIALISTA, PÁGINA 3

INDIA: COMBATIENDO EL SEXISMO EN LA FÁBRICA, PÁGINA 6

IRÁN: EL COMUNISMO DERROTARÁ EL SEXISMO Y EL FASCISMO, PÁGINA 8

DERRIBANDO OVNIS: DISTRAYÉNDONOS DE LA “PRIMERA BATALLA DE LA PRÓXIMA GUERRA”

12 de febrero- Los medios de comunicación de EE.UU. están haciendo un gran alboroto sobre cómo los F-22 de EE.UU. derribaron cuatro (por ahora, tal vez más) Objetos Voladores No Identificados en el espacio aéreo de EE.UU. y Canadá en poco más de una semana. Uno de ellos era claramente un globo espía chino. Posiblemente los otros también eran dispositivos de vigilancia.

Pero esperen: ¿a alguien le sorprende que las potencias imperialistas se espíen entre sí? ¿Acaso EEUU no espía también a China? ¡Claro que sí!

No nos dejemos distraer por estos objetos brillantes. En lo que debemos concentrar nuestra vista es en la escalada del conflicto imperialista EEUU-China en Asia-Pacífico. Los medios de comunicación estadounidenses nos están preparando para pagar, luchar y morir por el imperialismo estadounidense en una guerra que se ve cada vez más cercana.

“La primera batalla de la próxima guerra” es como el Centro de Estudios Internacionales y Estratégicos del imperialismo estadounidense llamó a su reciente ejercicio de juegos de guerra para una invasión china de Taiwán. En la mayoría de sus veinticuatro pruebas, la invasión fracasó, con un enorme coste para EEUU, China y Taiwán en cuanto a barcos, aviones y vidas.

“Las elevadas pérdidas dañaron la posición global de Estados Unidos durante muchos años”, informó. “Estados Unidos necesita reforzar la disuasión inmediatamente”.

¿Quizás derribando objetos brillantes se entiende como disuasión?

El acuerdo entre Estados Unidos y Filipinas incluye la reapertura de otras cuatro bases militares estadounidenses en Luzón (a menos de 750 millas o 1200 km de Taiwán). Esto es claramente una preparación para la próxima guerra del Pacífico.

También lo es el plan de rearme anunciado recientemente por Japón, que lo convertirá en el tercer país del mundo en gastos militares (después de EEUU y China).

Y el anuncio de Corea del Sur (también en enero) de que considerará la posibilidad de construir armas nucleares o pedir a Estados Unidos que las despliegue en su territorio conforme aumenta el arsenal nuclear de Corea del Norte.

Pero el imperialismo chino también está ocupado tramando. En noviembre, Indonesia reiteró su apoyo a la “política de una sola China”, es decir, a la reivindicación china de Taiwán. Los gobernantes de ambos países acordaron estrechar sus relaciones económicas y comerciales a pesar de las continuas tensiones en torno al Mar de China Meridional.

Al igual que con otros socios de China en la “Iniciativa de la Franja y la Ruta” (BRI), sus empresas capitalistas estatales exportan capital a Indonesia (un sello distintivo del imperialismo).

A los analistas occidentales no les gusta comparar la BRI con el Plan Marshall estadounidense que inauguró el “siglo estadounidense” posterior a la Segunda Guerra Mundial. Pero admiten que “ambos revelan la necesidad de las superpotencias mundiales de financiar infraestructuras en el extranjero por razones internas y geopolíticas.”

En su frontera suroccidental, la intensificación



del conflicto fronterizo entre China e India presiona al gobierno del fascista Modi. India e Indonesia mantienen lazos desde hace tiempo y recientemente han realizado maniobras navales conjuntas. Queda por ver cómo se agudizarán y resolverán estas contradicciones.

El imperialismo chino está jugando a largo plazo, mientras que el imperialismo estadounidense está a la defensiva. El presidente chino Xi declaró que la modernización de su Ejército Popular de Liberación debe completarse antes de agosto de 2029 para asegurar el “rejuvenecimiento de la nación”.

A principios de 2001, la Comisión Hart-Rudman predijo que Estados Unidos sufriría un atentado terrorista masivo en su propio territorio y que debería prepararse para pelear contra China dentro de 25 años. El polvo y los escombros de las Torres Gemelas confirmaron tristemente la primera predicción y oscurecieron la segunda. Pero estamos llegando a los 25 años.

El furor mediático estadounidense por el de-

ribo de OVNIS pretende distraer a los trabajadores de EEUU y de otros países:

De nuestras crecientes dificultades económica. Del racismo y la xenofobia mortales que dividen a nuestra clase. Del sexismo cada vez más intenso de la derecha cristiana estadounidense, que rivaliza con el de los talibanes. Del espionaje empresarial y gubernamental sobre nuestras propias vidas.

De los estragos que las guerras venideras causarán en nuestras vidas.

De la conciencia de clase y la ira, enfocándonos hacia el patriotismo y el miedo.

No se puede engañar a toda la gente todo el tiempo. Cada vez somos más los que nos damos cuenta de que la única salida a la guerra y la explotación imperialistas es la revolución comunista por el poder de la clase obrera.

Los imperialistas ya están empezando su guerra. Nosotros acabaremos con ella y con todo su podrido sistema.



China, 15 de febrero: Los ancianos de la ciudad portuaria de Dalian, en el noroeste del país, protestan por los recortes en las prestaciones médicas del gobierno. Las protestas comenzaron en Wuhan, donde los trabajadores del acero jubilados se enfrentaron a la policía y cantaron la Internacional. ¡El espectro del comunismo persigue a los capitalistas chinos!

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera
 E-mail: icwp@nym.hush.com
 Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag
 Escribir a: PMB 362
 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA



Desatar el Poder de la Clase Obrera Internacional: LAS MASAS COMUNISTAS ACABARÁN CON EL IMPERIALISMO EN TODO EL MUNDO

ESTADOS UNIDOS, 10 de febrero- “Estoy aquí sentada pensando en que las Filipinas es un país capitalista y lo que eso significa para la manera como organizamos contra el imperialismo”, dijo una amiga filipina en una reunión colectiva del PCOI. Antes había dicho que Filipinas era un país semifeudal y semicolonial. Ahora consideraba un análisis diferente.

La creciente presencia militar estadounidense en las Filipinas suscitó un debate colectivo sobre cómo podemos acabar con el imperialismo. Un activista, observando que la situación militar se intensifica, pensó que era importante solidarizarse con los filipinos en armas luchando contra el régimen de Marcos Jr.

Pero ¿qué tipo de solidaridad? Los vietnamitas lucharon una guerra larga y dura: primero contra el imperialismo francés y luego contra el estadounidense. Pero en vez de luchar directamente por el comunismo lucharon por la liberación nacional y el socialismo.

La solidaridad basada en el nacionalismo y el socialismo aseguró el resurgimiento de los horrores del capitalismo. Hoy vemos los resultados: superexplotación en la fábrica Nike y otros negocios de los capitalistas imperialistas y nacionalistas.

“Temo que el nacionalismo resultará en patrones filipinos en vez de patrones estadounidenses, si seguimos por ese camino. La explotación continuará”, dijo el camarada que preparó la discusión.

Los camaradas sostuvieron que sólo la revolución comunista mundial acabará con las guerras y la dominación imperialistas. Por eso el PCOI es un partido internacional - no una colección de partidos nacionales - dedicado a movilizar a las masas para el comunismo.

El comunismo requiere acabar con el sistema salarial capitalista y la superestructura que está construida para proteger ese sistema. La base material del comunismo es la producción colectiva para satisfacer las necesidades colectivas de la

clase obrera internacional.

Otra amiga había asistido a varias reuniones religiosas que condenaban el imperialismo, pero no aportaban ninguna solución. Allí nunca se mencionó la solución comunista.

Ella reflexionaba sobre cómo podemos conseguir que los jóvenes adultos piensen en la lucha no sólo en el contexto filipino, sino desde el punto de vista más amplio de lo que necesita la clase obrera internacional. Ella concluyó que la lucha por el comunismo era una “herramienta potencial” que su generación puede utilizar para luchar por “cosas más grandes”.

Más que una herramienta o táctica, movilizar a las masas directamente por el comunismo es una estrategia, ahora y en el futuro. Nada menos que el comunismo acabará con el imperialismo.

Luchando contra la expansión militar de EEUU en Asia: El comunismo versus la Liberación Nacional

El 2 de febrero, Marcos Jr. dio a Estados Unidos acceso a nueve bases militares en Filipinas. El acuerdo se produce tras el anuncio, en octubre de 2022, de que EE.UU. donaría 100 millones de dólares al ejército filipino. China es el blanco obvio.

Activistas filipinos habían organizado un foro que discutiría los planes de Estados Unidos de ampliar su presencia militar en Asia. Tres camaradas asistieron al foro, que tuvo lugar unos días antes de nuestra reunión colectiva.

“Esto puede ser un poco controvertido”, dijo un camarada al final del foro, “pero si queremos acabar con la guerra imperialista, debemos enviar miembros a las fuerzas armadas para ganar las tropas al comunismo.”

Después, varios participantes querían saber cómo organizamos en las fuerzas armadas estadounidenses. Lo mismo querían saber los activistas que acudieron a la reunión del PCOI.

Mas temprano en el foro, un estudiante de la Universidad de Washington había hablado de su campaña para conseguir que la escuela rompiera



Manila, Las Filipinas, 2 febrero, Fuera las tropas de EEUU. Abajo con el imperialismo de EEUU

lazos con Boeing porque la empresa fabrica armas.

En la reunión colectiva del PCOI, los camaradas ofrecieron una alternativa. Propusimos que los jóvenes consiguieran empleos en la fuerza laboral obrera de Boeing y ayudaran a distribuir *Bandera Roja* en las fábricas.

Un camarada describió cómo, durante la revolución Bolchevique de 1917 en Rusia, los obreros de la fábrica Putilov desempeñaron un papel clave. La fábrica Putilov fabricaba la mayoría de las armas del régimen zarista. Cuando comenzó la revolución, los obreros llevaron al frente las armas que fabricaban. Enseñaron a los soldados rojos a utilizarlas y lucharon codo con codo con ellos en el frente. El núcleo del Ejército Rojo Bolchevique procedía de estas fábricas.

Esto suscitó una discusión sobre los puntos fuertes y débiles de cuatro décadas de organización comunista en Boeing y sobre lo que podemos hacer ahora.

Cualquiera que sea el período, ganar soldados y obreros industriales es crucial para preparar la revolución comunista. El comunismo desatará el poder de las masas para acabar con el imperialismo, de una vez por todas.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Masas peruanas continúan luchando contra la represión y el racismo.

Las masas, cansadas y hartas de la situación que se vive bajo un sistema capitalista, continúan luchando y rebelándose a través de protestas y huelgas. Es un grito y clamor desesperado de una clase trabajadora que quiere acabar con el racismo, sexismo, explotación y zozobra que les da este gobierno aniquilador.

Estábamos analizando las huelgas en Perú entre amigos. H me dijo: “Son huelgas reformistas que difícilmente logran bienestar o cambio para la clase trabajadora o para los pueblos indígenas. Lo único que buscan es cambiar un grupo de empresarios por otros liberales”.

Estamos completamente de acuerdo con esto. Sabemos que no conseguiremos nada de esta manera. Independientemente de quién gobierne, el capitalismo será el mismo. Por lo tanto, lo que necesitamos es una sociedad comunista que derroque todas las cadenas del sistema capitalista asalariado y trabaje por el bien común.

Inversiones imperialistas chinas en Perú

Perú, anteriormente dominado por completo por los imperialistas estadounidenses, ahora es disputado por China. Este cambio es la base de la lucha entre los caciques locales y los imperialistas.

Las empresas chinas han consolidado su presencia en el sector minero. El gigante asiático ha

inyectado más de US\$16.000 millones en capital al desarrollo minero en Perú desde 2009, cuando ambos países firmaron un tratado de libre comercio. La cartera de proyectos a desarrollar, liderados por empresas chinas, supera los US\$10 mil millones.

Según el Ministerio de Energía y Minas de Perú, empresas de propiedad china invirtieron US\$577 millones en exploración, mantenimiento, equipamiento e infraestructura entre enero y noviembre de 2022. Entre ellas se encuentran Las Bambas, Chinalco, Shougang Hierro, Minera Shouxin y Jinzhao Mining

El foco de las empresas chinas está, por ahora, en proyectos de cobre y mineral de hierro. Además de explotar yacimientos, vienen desarrollando obras de infraestructura portuaria para generar mayores economías de escala.

Todo esto como capitalistas imperialistas que solo se mueven por sus propios intereses en obtener enormes ganancias.

El mega puerto de Chancay, estratégico solo para el comercio con Asia, que China construye en Perú, genera explotación y destrucción de comunidades.

Una sociedad comunista salvará la situación, no sólo del

Perú, sino del mundo entero. Sabemos perfectamente que es justo y necesario. Estamos en un punto donde el cambio de sistema es la solución.

Solo con la revolución comunista podremos destruir todo el aparato estatal, todo este sistema represivo, ya que todo este sistema está al servicio de las clases imperialistas adineradas, sean de EEUU o de China.

Debemos revertir y romper estas cadenas de esclavitud. Esto solo lo podemos lograr las masas obreras movilizándonos en la lucha para que se escuche y suene nuestra revolución comunista, que todo el poder sea para la clase obrera y nuestro Partido Comunista Obrero Internacional. Eso es lo que necesitamos.

—Camarada en El Salvador



SEAMOS CLAROS: LOS POLICÍAS DEFIENDEN EL CAPITALISMO E IMPONEN EL FASCISMO

ESTADOS UNIDOS, 11 de febrero—No hay escapatoria al horror filmado del asesinato de Tyre Nichols por la policía de Memphis. Camaradas y amigos buscaron respuestas comunistas de costa a costa en EEUU y más allá.

Al principio, algunos se centraron en los cargos de asesinato en segundo grado presentados rápidamente contra cinco policías negros (en comparación con otros casos de policías blancos). La lucha entre camaradas, compañeros de trabajo y familiares de la Costa Este tardó una semana en alcanzar un consenso: “Un policía es un policía es un policía”, independientemente de su raza, sexo, nacionalidad, religión o casta.

“Nunca verás a un policía arrestar al director ejecutivo por explotar a los trabajadores”, dijo un amigo de Boeing en Seattle que fue arrestado en la línea de piquete durante una huelga.

“Y no importa si el CEO es negro”, añadió otro. “Te seguirá acosando y despidiendo si eso significa más ganancias”.

“A los policías se les da rienda suelta para matar para proteger el capitalismo y aterrorizar a los trabajadores”, dijo un tercero. Investigó la historia de Cerelyn Davis, la primera mujer negra jefa del Departamento de Policía de Memphis. Antes de llegar a Tennessee, dirigió la unidad Perro Rojo de la policía de Atlanta. Al igual que la unidad SCORPION de Memphis, creada por ella, la unidad Perro Rojo asesinaba a discreción.

Odio internacional a los policías asesinos

Un activista filipino llevó a un amigo a una reunión reciente del PCOI. El primer punto del orden del día era qué hacer con el asesinato de Tyre Nichols. El amigo dijo que suele acudir a manifestaciones de otros grupos cuando se producen asesinatos racistas como éste, pero que no conocían ninguna planeada para protestar este caso.

Independientemente de que otros grupos organicen o no manifestaciones, nuestra tarea inmediata es discutir el asunto con la gente que nos rodea, presentando un análisis comunista.

Un camarada informó en una reciente reunión del comité timón del PCOI que un camarada de la India que asiste a la escuela en EEUU ya estaba hablando de este ataque y de la necesidad del comunismo con amigos que conoce en varios estados de EEUU. Relacionó el ataque mortal contra Tyre Nichols con los ataques del capitalismo contra musulmanes y dalits en la India.

Esto llevó a una discusión sobre cómo los regímenes fascistas de Duterte/Marcos Jr. utilizaron policías y el ejército para masacrar a treinta mil personas. Nuestros amigos filipinos que viven en EEUU sienten la obligación de luchar con sus amigos estadounidenses, vinculando el atroz asesinato de Tyre Nichols con la matanza en Filipinas.

Todos estamos de acuerdo en que debemos reclutar soldados. ¿Los policías son iguales?

“Hay una diferencia”, dijo un camarada. “Si te quedas en la policía, debes adoptar la actitud de policía que tiene rienda suelta para asesinar para el capitalismo. La historia demuestra que todos los policías apoyan las necesidades de los patrones en una época histórica concreta. La historia de los soldados muestra que pueden ser ganados para la revolución”.

La reunión terminó con planes para construir una base comunista en las escuelas donde distribuimos trescientos ejemplares de *Bandera Roja* cada edición. Estudiantes y profesores dicen constantemente a los camaradas que *Bandera Roja* es la “mejor literatura” y “su periódico favorito”. La cuestión candente es cómo podemos desarrollar estos entusiastas lectores en organizadores comunistas.



Los Ángeles EEUU, 29 enero—Eliminemos el terror policial racista eliminando el capitalismo con la revolución comunista

Una amiga filipina formó un grupo estudiantil el año pasado donde trabajó como voluntaria. Una camarada planea hablar con ella sobre lo que la camarada puede hacer en la escuela donde trabaja como voluntaria. ¿Qué tipo de grupo formó nuestra amiga y cómo se compara con lo que nuestra camarada tiene en mente?

“Ahora es el momento”, declaró el camarada, “cuando el capitalismo está en crisis y los trabajadores y estudiantes están airados y buscan respuestas”.

En realidad, hace mucho que se debió acabar con el capitalismo. Las soluciones comunistas encontrarán un público más receptivo a medida que el capitalismo revele su mortífera naturaleza racista y fascista. El asesinato de Tyre Nichols - como los innumerables horrores del capitalismo - llama a camaradas y amigos a redoblar nuestros esfuerzos para construir el PCOI en preparación para la revolución comunista.



Lea nuestro folleto:

PARA PONERLE FIN AL RACISMO: MOVILICEMOS A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

Disponible en: icwpredflag.org/rps.pdf

NECESITAMOS UNA REVOLUCIÓN COMUNISTA, NO REFORMA POLICIAL

DE PÁGINA 1

Nuestra línea comunista debe expandirse por todo el mundo.

Nuestros esfuerzos para reclutar más trabajadores deben ser constantes. El comunismo acabará con la base material del racismo, eliminando el sistema salarial. No habrá policía. La clase obrera organizada podrá resolver cualquier problema que se presente.

Un ejemplo de cómo esto es posible: los refu-

giados de Mesa Grande en Honduras regresaron en la década de 1980 para repoblar la comunidad de Guarjila en el departamento de Chalatenango, que habían abandonado debido a la guerra.

Mientras estuvieron en el exilio, habían aprendido un nivel de estructura organizativa que les permitió organizarse muy bien. Lograron una tasa de mortalidad infantil del 0%, alfabetizaron a la población y se ocuparon de la seguridad sin ayuda del gobierno durante muchos años.

En el comunismo, la sociedad (los trabajadores) será responsable de la dirección, la organización y el desarrollo sin necesidad de policía.



GUERRA EN SIRIA

De página 9

que, junto con sus hermanos sirios, surcan el Mediterráneo en busca de asilo en Europa. Las crisis climáticas, la represión y la pobreza envían diariamente a miles de personas a través de Centroamérica y México hacia la frontera estadouni-

dense. La guerra por terceros de EE.UU.-OTAN-Rusia en Ucrania ha desplazado a millones de refugiados.

Todos los imperialistas y nacionalistas juegan cínicamente a juegos de poder mientras las masas obreras mueren entre los escombros.

Esta historia narra el futuro al que todos nos enfrentamos. La guerra, el racismo y la explotación capitalista están matando a nuestra clase.

En todo el planeta, el capitalismo-imperialismo crea las condiciones para desastres genocidas.

Ante esta situación, es más importante que nunca construir el Partido Comunista Obrero Internacional allí donde nos encontremos. Es especialmente urgente organizar en el seno del ejército. Los obreros y soldados de todas las naciones pueden convertir estas guerras y desastres en una guerra revolucionaria por el comunismo.

EL COMUNISMO ACABARÁ CON LOS MORTÍFEROS DESASTRES DEL CAPITALISMO CONTRA LA HUMANIDAD

14 de febrero--El terremoto de magnitud 7.8 de la semana pasada, que causó la muerte de al menos 38,000 personas en el sur de Türkiye (Turquía) y el noroeste de Siria, es en realidad dos historias.

Una, la historia del sur de Türkiye, es un ejemplo más de cómo el capitalismo racista convierte un acontecimiento natural en un desastre. Los geólogos y los ingenieros saben cómo construir edificios que sobrevivan a este tipo de terremotos, pero en el capitalismo las ganancias están por encima de la vida humana. El comunismo acabará con la producción por ganancias. Trabajaremos juntos para reconstruir un mundo comunista sobre los escombros del viejo. Con el bienestar humano como máxima prioridad, utilizaremos la ciencia para construir de forma segura.

La segunda historia es sobre Siria, donde el terremoto golpeó a comunidades ya devastadas por la guerra civil. Donde la rivalidad interimperialista ha matado a cientos de miles de personas y ha obligado a millones a huir de sus hogares. Donde la rivalidad interimperialista y la guerra civil han devastado las infraestructuras sanitarias y de servicios sociales y han hecho que NINGUNA ayuda de rescate pudiera cruzar la frontera desde Turquía a tiempo para salvar a las personas atrapadas entre los escombros.

¡Los trabajadores no tenemos naciones! Luchamos por un mundo comunista sin fronteras. La única guerra que apoyamos es una guerra contra los capitalistas, una guerra revolucionaria por el comunismo.

TÜRKIYE: ¡EL CAPITALISMO ES EL DESASTRE!

Muchos de nosotros hemos experimentado cómo el capitalismo racista convierte un acontecimiento natural en un desastre. Hemos visto cómo los capitalistas y el gobierno trabajan mano a mano para sacar ganancias de la miseria de las masas obreras. Hemos visto que la ayuda gubernamental nunca llega a las minorías marginadas y que sólo podemos confiar los unos en los otros.

Türkiye está atravesada por fallas bien conocidas. Tras un seísmo de magnitud 7.4 en 1999, se promulgaron estrictas normas de construcción. Pero la construcción segura reduce las ganancias. Por lo tanto el gobierno capitalista del presidente Erdogan permitió a los contratistas comprar exenciones legales de los códigos de seguridad para hasta 75,000 edificios.

Los nuevos edificios colapsaron como "modo panqueque", matando a miles de personas. Como respuesta a la ira masiva de la gente que lo ha perdido todo, incluso a sus seres queridos, se ha arrestado a un puñado de contratistas. Algunos detenidos en el aeropuerto de Estambul tenían maletas repletas de dinero. Erdogan, que se enfrenta a la reelección en mayo, espera desviar con esto la ira de sí mismo y de su gobierno corrupto.

Türkiye tuvo un fuerte movimiento obrero en los años 80, suprimido con terror fascista. Erdogan debería tener miedo, no sólo de las elecciones, sino del potencial de la revolución obrera por el comunismo.

Quienes rescataron a desconocidos y vecinos tras el huracán Katrina de 2005 en Nueva Orleans (EE.UU.) y las inundaciones de 2022 en Pakistán, quienes fueron amenazados con ser arrestados por sacar a sus amigos de edificios derrumbados en Watsonville y coches atrapados en Oakland tras el terremoto de Loma Prieta (EE.UU.) de 1989, saben con quién contar en una catástrofe.

La Presidencia Turca de Gestión de Catástrofes y Emergencias (AFAD) no estaba preparada y carecía de personal suficiente. El terremoto se produjo en una región mayoritariamente kurda. Los kurdos son una etnia marginada cuyos territorios históricos abarcan gran parte del este y el sur de Turquía, y partes del norte de Siria, Irak e Irán. Muchos kurdos nunca esperaron la ayuda del gobierno. En 2012, tras un terremoto en la ciudad kurda de Van, el gobierno llegó a bloquear la ayuda.

La población local está tomando la iniciativa para rescatar a sus amigos y vecinos. Por el contrario, el gobierno que dio vía libre a las empresas constructoras para lucrarse con la muerte de los trabajadores está enviando ahora más policías y soldados – que socorristas - para detener a los "saqueadores".

La policía está utilizando las redes sociales para organizar grupos de vigilantes para atacar y golpear a los sirios como "ladrones y saqueadores". Los ataques a los refugiados de la guerra civil siria son parte del arsenal de armas que los patrones usan contra la clase obrera: difundir la xenofobia, atacar a los inmigrantes y refugiados, desviar la ira de las masas del capitalismo.

La Unión Europea (UE) ha enviado a Türkiye decenas de millones de euros para que el país sirva de refugio a solicitantes de asilo procedentes de Siria, Afganistán, Pakistán, Bangladesh y Somalia. Esta cínica medida – exportar los desastrosos resultados de sus guerras en sus antiguas colonias- es comparable solo con el cinismo del gobierno turco que los recibe sin proporcionarles una vida digna.

Por lo menos 3.6 millones de refugiados sirios viven en Türkiye, incluidos 1.7 millones bajo Protección Temporal en las diez provincias afectadas por el terremoto. La mayoría vive en zonas urbanas, no en campos de refugiados. Se enfrentan a una lucha diaria por sobrevivir, así como a crecientes ataques xenófobos, fomentados por políticos que los usan como chivos expiatorios de la crisis económica del capitalismo.

Los políticos de la oposición han amenazado con deportar a los sirios a la guerra civil de la que huyeron. Erdogan amenaza con enviarlos a las zonas del norte de Siria ocupadas por Turquía. Los lectores de todo el mundo reconocerán esta situación. Hace eco a los ataques xenófobos contra los obreros de Zimbabue en Sudáfrica, los ataques a los centroamericanos en México y más allá, y la crisis fronteriza entre Estados Unidos y México, con los demócratas "menos malos" continuando las políticas racistas de Trump.

GUERRA CIVIL EN SIRIA Y CRISIS DE LOS REFUGIADOS: UNA HISTORIA MUCHO MÁS GRANDE

La historia del terremoto en Siria es el futuro: muerte y destrucción cada vez más devastadoras a causa de la rivalidad y la guerra interimperialistas. Los once años de guerra civil en Siria comenzaron con un levantamiento antigubernamental durante la Primavera Árabe del 2011. Se convirtió en una guerra por terceros entre el imperialismo estadounidense y su rival ruso.

La situación se complica por la insurgencia yihadista liderada por el ISIS, los ex combatientes de Al Qaeda conocidos como Hayat Tahrir al Sham (HTS), los combatientes kurdos que ganaron el control de Rojava, en el noreste, y las milicias fascistas respaldadas por Turquía que controlan gran parte de la frontera norte con Türkiye.

Assad respaldado por Rusia sigue en el poder, lo que demuestra la debilidad del imperialismo estadounidense en la región. Obama dijo en 2012 que los ataques químicos de Assad, contra las fuerzas dirigidas por los kurdos y apoyados por la OTAN, eran "una línea roja en la arena." Pero EEUU no tomó ninguna medida y las fuerzas de Assad consolidaron una serie de victorias militares.

El conflicto de Siria marcó un punto de inflexión en el equilibrio de poder entre los imperialistas estadounidenses y rusos. Los historiadores del futuro lo describirán como una de las primeras batallas de la Tercera Guerra Mundial.

Al menos medio millón de personas han muerto en esta guerra civil. Más de seis millones de refugiados han huido de Siria. Casi siete millones más son refugiados internos, muchos en el noroeste. La región de Afrin/Idlib, justo al otro lado de la frontera turca, ha sido testigo de algunos de los combates más disputados. También es la zona devastada por este terremoto.

La Ayuda como Instrumento de Guerra

Pasos fronterizos entre Türkiye y el norte de Siria



Solo un paso fronterizo estaba abierto hasta hoy. Está en la provincia de Idlib, controlada por HTS yihadistas. Pero debido a los daños causados por el terremoto no se abrió para los convoyes de ayuda hasta el jueves. La ayuda humanitaria que pasa por allí sigue siendo limitada.

La ONU pasó la semana pasada hablando con el gobierno sirio (y sus patrocinadores chinos y rusos) para abrir un paso fronterizo entre Afrin, en el norte, y Türkiye. Afrin es mayoritariamente kurdo. Estaba controlada por el ejército kurdo de Rojava hasta que EEUU los abandonó en 2019. Ahora la controla el ejército turco. Cuando por fin llegue la ayuda, los kurdos sirios no recibirán nada de ella.

Mientras tanto, las sanciones de Estados Unidos y la UE han diezmado el sistema sanitario, negándoles a los sirios acceso a recursos médicos y de otro tipo necesarios para la vida diaria y dificultando aún más la respuesta a esta catástrofe.

Las tropas estadounidenses ocupan partes de Siria para controlar su producción de petróleo. Se han quedado de brazos cruzados en lugar de ayudar a las víctimas del terremoto. Las patéticas sumas ofrecidas en concepto de ayuda se ven empujadas por los enormes gastos en la guerra de Ucrania.

A medida que la crisis capitalista se intensifique y las guerras se extiendan, la crisis de los refugiados sirios se reproducirá en todo el mundo. Las guerras civiles en África ya han desplazado a millones de personas

[Ver GUERRA EN SIRIA, página 8](#)

SOLIDARIDAD COMUNISTA: COMBATIENDO EL SEXISMO EN LA FÁBRICA

INDIA, 14 de febrero— “Llegué 10 minutos tarde al trabajo. Mi supervisor de línea comenzó a abusar de mí y me dijo que tendría que quedarme después del trabajo para ayudar a limpiar”, informó Mala a Gopi, su compañera de confianza en el trabajo. Mala estaba muy nerviosa con la idea de trabajar después de las horas laborales. Ciertamente significaría que el jefe la agrediría sexualmente.

Durante su breve descanso, Mala le contó a Gopi lo nerviosa que estaba por tener que quedarse tarde. Gopi había estado distribuyendo *Bandera Roja* a algunas personas en las que confía, incluida Mala. Mala confesó que incluso después de leer *Bandera Roja* solo superficialmente, pensó que Gopi podría ayudarla.

Gopi sabía que el jefe usa su poder para acosar a las obreras. Se acercó a otras obreras y les dijo que Mala estaría sola después del trabajo y que

deberían impedir su detención organizando a otras obreras. Todas las mujeres conocen a este jefe sexista.

El mensaje de texto de Gopi llegó a todo el taller y otras obreras comenzaron a republicarlo durante su breve descanso. El supervisor masculino entendió que otras mujeres iban a defender a Mala. O al menos, eso es lo que pensaba.

Por la tarde, vino a Mala y le dijo: “Esta vez puedes irte a casa. Pero si vuelves a llegar tarde, vas a trabajar el domingo”.

Mala salió de la fábrica a tiempo y caminó con Gopi y otras obreras. Era un ambiente muy cargado cuando las mujeres de la fábrica de costura maldecían al supervisor. “En el comunismo, ¿crees que esto puede pasar?” Gopi les preguntó a todas.

“El comunismo no tendrá supervisores, los obreros trabajarán en beneficio de la clase obrera

internacional, no para producir ganancias”.

Otra obrera dijo: “El jefe masculino obtiene un beneficio material del comportamiento y la actitud sexistas. Ese tipo de perspectiva será severamente castigada por todos los trabajadores en el comunismo. Y como no tendremos capitalistas, todos los trabajadores aprenderán y se enseñarán unos a otros como deshacerse de las prácticas sexistas del pasado”.

“Quiero ser parte de este comunismo”, dijo una de las mujeres. “Hoy vimos que, si estamos unidas, podemos cambiar el funcionamiento de las cosas”. Esto demuestra que Gopi y otras mujeres tendrán que organizar colectivos de miembros del PCOI.

Es hora de que más obrerxs de la costura organicen para el comunismo. Ese es el sistema donde nadie será amenazado. Hay que cavar profundamente para eliminar las raíces del capitalismo.

VIVA EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER TRABAJADORA

LEE NUESTRO FOLLETO

LA LUCHA COMUNISTA CONTRA EL SEXISMO

DISPONIBLE EN: icwpredflag.org/sxss.pdf
Y MÁS ARTÍCULOS EN: icwpredflag.org/sexs/



India: Imperialistas Estadounidenses y Británicos Atacan a Modi y Adani

LAS MASAS NECESITAN AL PCOI, NO PARTIDOS “OPPOSITORES”

NUEVA DELHI, India, 13 de febrero— “Estoy muy contento de que estés distribuyendo *Bandera Roja*”, dijo una persona que desafió la prohibición del gobierno de ver el documental de la BBC ‘India: La Cuestión de Modi’. “Ningún otro grupo ha tan siquiera volateado”, continuó él. “Muchas personas estaban leyendo *Bandera Roja* mientras veían el documental”.

El documental implica a Modi y su gobierno fascista en los asesinatos masivos de musulmanes en el estado de Gujarat en 2002. La BBC es un importante portavoz del imperialismo británico.

Campus y grupos juveniles organizaron proyecciones en Delhi y muchas otras ciudades indias. El gobierno respondió con brutal violencia policial. Camaradas del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) distribuyeron clandestinamente nuestra literatura en algunos de estos eventos.

Algunos ensalzan el documental como modelo de reportaje veraz, objetivo e imparcial. En contraste, nuestro folleto explicaba: “Los gobernantes de todo el mundo se encuentran en una grave crisis. Desenmascaran a sus rivales para promover su propio interés de clase.

“Los imperialistas británicos, incluida la BBC, difundieron mentiras viciosas para apoyar los intereses petroleros durante la guerra de Irak como socios menores del imperialismo estadounidense. Tony Blair y su ministro de Relaciones Exteriores, Jack Straw, estuvieron profundamente involucrados en las masacres de cientos de miles de iraquíes”. Esto ocurría al mismo tiempo que Modi participaba en la masacre en Gujarat.

Mucha gente cree erróneamente que los liberales dirigidos por el Partido del Congreso pueden animar a las masas cuando Modi y su gobierno fascista se ven debilitados por el desempleo masivo y los ataques principalmente contra los dalits y jóvenes musulmanes. Nuestro

volante pedía a las masas que organizaran a los jóvenes en el PCOI como única alternativa a la escalada de la crisis.

Notamos que los 1000 principales capitalistas de la India poseen el 95% de la enorme riqueza de la nación. ¡Es decir, mil cuatrocientos millones de personas compiten por el 5% restante!

Estos 1000 capitalistas financian y apoyan a todos los partidos políticos. Son dueños de todos los medios de comunicación. Apoyan al Modi fascista, pero también financian partidos de oposición para mantenerlos listos cuando Modi y su partido enfrenten protestas masivas. Los mismos capitalistas multimillonarios han apoyado al Partido del Congreso durante más de 60 años.

Las masas en la India y en todo el mundo necesitan derrocar al capitalismo que saca ganancias de su trabajo. El comunismo acabará con la esclavitud asalariada.

Debido a la presencia policial, distribuimos rápidamente nuestros volantes y no tuvimos la oportunidad de hablar con los jóvenes. Sin embargo, dentro de una semana, recibimos algunas respuestas.

Los jóvenes dijeron: “Admiro la perspectiva audaz de Uds. de construir el comunismo. Esto es lo que falta en la India. Necesitamos verdaderos comunistas que nunca se rendirán. Yo era un niño pequeño en 2002. Ahora estamos rodeados de fascistas. Pero el partido de Uds. señala que solo el comunismo puede derrotar al fascismo. Estoy con ustedes.”

La misma lucha, otra trinchera:

Los capitalistas de EE.UU. atacan a Adani

La misma semana, que la BBC publicó su documental, el Grupo Hindenburg, con sede en EE.UU., publicó un reporte revelando que Gautam Adani, el capitalista más rico de India, y sus empresas estaban involucrados en un “esquema de fraude contable y manipulación bursátil de \$218

mil millones durante décadas.”

Adani fue clave para que Modi llegara al poder. Organizó a los capitalistas de Gujarati para apoyarlo en 2002 cuando fue criticado por su papel en la masacre. El avión de Adani transportó a Modi por toda India en preparación para convertirse en primer ministro.

Buscando máximas ganancias, los capitalistas necesitan tomar prestado del capital financiero (como los bancos). Su capacidad para obtener ganancias depende de explotar a la clase obrera. Pero la inversión de capital requiere un número menor de trabajadores, y eso reduce las ganancias, ya que solo los obreros producen ganancias, no la manipulación del mercado. El alto desempleo y obreros rebeldes atiza la lucha de clases.

El grupo Adani tomó grandes préstamos de bancos indios y administradores de fondos, bancos e inversores estadounidenses. Hizo inversiones estratégicas en compañías petroleras europeas, fabricantes de acero y compañías de ‘Energía Verde’. Ahora el grupo Adani ha comenzado a desmoronarse, con empresas estadounidenses y europeas liquidando sus activos.

Adani replicó que estaba involucrado en la construcción de la nación. Dijo él que ese reporte, “fue un ataque calculado contra India”. Pero ninguna cantidad de nacionalismo puede ocultar el hecho de que los trabajadores son explotados por los capitalistas. Los patrones en todas partes usan el nacionalismo para confundir a las masas.

Los obreros no tenemos patria. Necesitamos urgentemente organizarnos para luchar por el comunismo,

La juventud en Delhi está mostrando cómo podemos avanzar y crecer bajo condiciones fascistas. Un joven trabajador dijo esta semana: “Cuando las masas se unan, se organicen y despierten a la realidad del PCOI, nada podrá impedir que destruyamos este sistema”.

COLECTIVIDAD COMUNISTA, NO CERTIFICADOS CAPITALISTAS

LOS ÁNGELES (EEUU), 11 de febrero- “Las escuelas en el capitalismo sirven a los intereses capitalistas”, declaró un artículo en la última edición de *Bandera Roja*.

Dos camaradas compartieron este artículo con cerca de treinta lectores de *Bandera Roja* involucrados en las universidades comunitarias. Varios ofrecieron comentarios basados en experiencias luchando contra cambios de políticas racistas.

“A través de sindicatos y organizaciones profesionales”, decía el artículo, el profesorado “se reúne con políticos y burócratas. Estos los ignoran”.

“Es un buen artículo y una valoración bastante acertada de los sindicatos”, dijo un activista.

“Me gustaría ver artículos que pusieran más énfasis en como los títulos y certificados son para servir la clase capitalista, mientras le restan importancia a la educación real y al pensamiento crítico que pueda desafiar al capitalismo”, continuó.

El otro amigo dijo lo mismo: “Hay que hacer la conexión entre los títulos/certificados que se promueven y los empleos que supuestamente la gente va a conseguir”.

“Además de inundar la fuerza laboral con ninguna educación real, puedo ver cómo los títulos/certificados pueden ser inservibles. Incluso cuando es empleado como profesor, no hay manera real de transmitir la ‘educación’ de uno a la comunidad.

“La gente de color nunca podrá dar los pasos necesarios para cerrar ó achicar diferencias educativas o salariales”, concluyó.

Y bajo el capitalismo, no lo harán, por muy

buen trabajo que hagan los profesores en sus aulas.

Estos lectores de *Bandera Roja* tienen razón. No hemos dicho lo suficiente sobre los títulos y programas que promueven los capitalistas.

“Las universidades comunitarias de California son las mayores proveedoras de formación de mano de obra del mundo”, se jacta el sitio web de la Cancillería del Estado. Las universidades se apresuran a crear nuevos programas en respuesta a un mercado laboral cambiante.

Antes de Covid, el turismo estaba en auge y los certificados en “hostelería” estaban de moda. Antes, los hoteles formaban a los recepcionistas y camareros de banquetes en el trabajo. “Entrenamiento de la fuerza laboral” significaba ahora que quien busca empleo y los contribuyentes pagarían por ese entrenamiento. Hoy, los empleos en los hoteles escasean. Los certificados valen menos que nunca.

El transporte público de Los Ángeles, MTA, anuncia empleos para operadores de autobús. El Colegio Los Ángeles Valley tiene un programa de dos semanas para prepararte para un trabajo comenzando con \$23.22 /hora. En Los Ángeles, eso es un poquito más que el “salario digno” para un trabajador soltero sin hijos.

La escasez de cuidadoras de niños impide a los empresarios contratar a mujeres para los puestos vacantes. El West Los Ángeles College creó un programa para que adultos hispanohablantes obtengan certificados de cuidado de niños a la vez que cursan estudios de inglés como segunda lengua. Se espera que empiecen con un salario mínimo sobre el nivel de la pobreza, con pocas

posibilidades de progresar.

Sí, pero.

No es de extrañar que los certificados más solicitados sean los de áreas con escasez de mano de obra. Desde el punto de vista de un estudiante desempleado, ¿por qué no obtener un certificado para ese trabajo? ¿No prepararían también los comunistas a más trabajadores para cubrir las mayores necesidades?

Sí, pero.

En el comunismo, las “mayores necesidades” serán las de las masas, no estarán determinadas (como hoy) por lo que sea rentable o necesario para las guerras de los imperialistas.

El trabajo de nadie será explotado para obtener ganancias. Nadie vivirá mejor o peor que nadie, independientemente del trabajo que realice. Acabando el sistema salarial destruirá los cimientos del racismo, el sexismo y todas las discriminaciones.

El comunismo no utilizará “títulos” o “certificados” para determinar quién puede trabajar. La mayor parte del aprendizaje será “en el trabajo”. Todo el mundo podrá probar algo nuevo, trabajando estrechamente con camaradas más experimentados. La mayoría hará muchos tipos de trabajo a lo largo de un año o de toda la vida.

El comunismo prioriza el pensamiento crítico para imaginar, luchar y crear un sistema completamente diferente. El comunismo confía en las masas para ayudar a tomar todas las decisiones importantes. Todos transmitirán sus conocimientos a la siguiente generación.

Y eso empieza ahora, con *Bandera Roja* y el Partido Comunista Obrero Internacional.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

¿Quién Escribe *Bandera Roja*? Preguntan los Trabajadores del Transporte de MTA Los Ángeles

“Siempre me gusta leer sobre los obreros de Boeing”, dijo un operador de autobuses de Los Ángeles mientras cogía su ejemplar de *Bandera Roja*. “¿Cómo consigues esa información?”.

Le dije que algunos miembros del PCOI de Seattle trabajan (o trabajaban) en Boeing, y que tienen muchos amigos que también lo hacen.

“¿Son Uds. parte de MTA?”, preguntó otro conductor que cogió el periódico.

“No”, le expliqué, “formamos parte del Partido Comunista Obrero Internacional, que tiene colectivos en distintos lugares del mundo. La gerencia de MTA nos odia y no nos deja entrar en la propiedad. Tenemos miembros, que, como tú, trabajan para MTA”.

Otro nos dijo que él se preguntaba, “¿Quién escribe los artículos?”

“Sí son sobre lugares donde tenemos un colectivo del Partido, como Los Ángeles, la India, Sudáfrica o El Salvador, los artículos los escriben normalmente las personas involucradas. Si son sobre otros lugares, como Perú, entonces los camaradas escriben las artículos basándose en la in-

formación de los medios de comunicación, o de amigos y del Internet.”

“¡Yo soy de Perú!”, replicó este trabajador.

“Entonces necesitamos que leas el artículo de este número y nos digas si lo escrito es correcto”.

“Te lo diré la próxima vez”, prometió. Luego me habló un poco del papel de BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) en Perú. Describió los planes de construir un ferrocarril financiado por China para transportar los recursos naturales peruanos a través de Brasil hasta el Atlántico.

No publicamos los nombres de los que escriben las cartas, y los artículos de *Bandera Roja* no son firmados. En parte por razones obvias de seguridad. Más profundamente, queremos evitar el “culto a la personalidad” que podría elevar a algunos escritores como “expertos”.

Casi todos los artículos se escriben colectivamente. Una o varias personas escriben un primer borrador y lo distribuyen para esperar comentarios. El colectivo editorial discute los borradores y a menudo sugiere revisiones. Alguien revisa la versión final. A veces hacemos más cambios mientras traducimos y corregimos.

cadáveres, la mano de obra, el petróleo y otros recursos del mundo.

Las contradicciones interimperialistas se intensifican y conducen a la Tercera Guerra Mundial, en la que cientos de millones serán masacrados por sus ganancias e imperios.

Es urgente construir el PCOI en todas partes para organizar la revolución comunista para evitar, de ser posible, este baño de sangre, y si no, para convertir la guerra que se avecina en una guerra por el comunismo. Esto significa construir colectivos del PCOI, especialmente entre obreros industriales, soldados y jóvenes.

Hemos aprendido de la Revolución Rusa de

¡Siempre necesitamos más ayuda en esto!

Cuando estaba a punto de irme, un trabajador me dijo: “Los trabajadores de aquí son muy conservadores”.

“Algunos lo son, otros no”, le contesté.

Empezó a describir a muchos miembros mayores de su familia que fueron activistas del Partido Comunista. Pero esta vez no se llevó el periódico.

Más de cuarenta trabajadores de la MTA se llevaron ejemplares de *Bandera Roja* ese día. Algunos se llevaron más para compartir. Esperamos que hablen entre ellos. Dondequiera que estés, si *Bandera Roja* se distribuye en tu escuela o lugar de trabajo, fijate en quién más se lo lleva. Preguntar a tus amigos o compañeros si han recibido uno. Inicia conversaciones sobre algo en *Bandera Roja* que te interese.

Pasos como estos pueden empezar a cambiar el ambiente político. Y si quieres tener una conversación más profunda, ponte en contacto con nosotros. Podemos concertar una reunión informal para responder mejor a tus preguntas.

—Camarada en Los Ángeles (EEUU)

IRÁN

De página 8

Rusia de transportar petróleo por tierra a China y también de enviar mercancías desde China al Mediterráneo, sorteando el estrecho de Malaca, controlado por Estados Unidos.

La Revolución Comunista Ante la III Guerra Mundial

Ningún imperialista o capitalista es amigo de las masas del mundo. Todos luchan por mantenerse o convertirse en el principal explotador imperialista. Pretenden controlar, sobre nuestros

1917 y la China de 1949 que las masas son capaces de hacer la revolución convirtiendo la guerra imperialista en una guerra contra el capitalismo.

Las masas iraníes tienen una rica historia de lucha comunista. Demostraron gran heroísmo cuando participaron en el derrocamiento del Sha en 1979 y lo siguen demostrando ahora.

Esta vez, deben acabar con el capitalismo luchando directamente por el comunismo, no por el socialismo ni por un gobernante capitalista “menos malo”.

Únete a nosotros. Ayuda a construir colectivos del PCOI.

LA REVOLUCIÓN COMUNISTA ACABARÁ CON EL SEXISMO Y EL FASCISMO

LOS ÁNGELES (EEUU), 11 de febrero— “Para acabar con el sexismo y el fascismo necesitamos deshacernos del capitalismo, con una revolución por el comunismo”, dijo una camarada en una gran manifestación contra el régimen iraní.

“¿Comunismo?”, preguntó un manifestante. Cuando se lo explicamos, tomó *Bandera Roja* y nuestro volante sobre Irán.

La manifestación conmemoraba el 44 aniversario del derrocamiento del Sha asesino por las masas obreras iraníes el 11 de febrero de 1979.

Las masas iraníes siguen oponiéndose valientemente a la represión fascista del gobierno. Su lucha por una sociedad sin sexismo, sin opresión de las minorías y sin explotación de la clase obrera sólo puede lograrse con el comunismo, nada menos. Por eso los trabajadores y jóvenes iraníes en EEUU e Irán - y todos los trabajadores y jóvenes del mundo - necesitamos ingresar al PCOI y construirlo para organizar la revolución por el comunismo.

En el comunismo no habrá dinero ni esclavitud asalariada. Nada se comprará ni se venderá. En lugar de dinero y salarios, las masas construirán nuevas relaciones sociales comunistas. En base a ellas, produciremos y compartiremos todo sólo para satisfacer las necesidades de las masas, no para beneficio de ningún capitalista. No habrá guerras imperialistas por ganancias.

Las relaciones productivas y sociales comunistas nos permitirán ganar la lucha contra el sexismo. El trabajo y la crianza de los hijos serán colectivos, no serán dejados a la familia individual o sólo a las mujeres. Colectivamente, todas las personas trabajarán, participarán plenamente en la vida política y criarán a los hijos.

No habrá policía de la “moralidad” ni ninguna otra policía que acose a las mujeres o defienda las ganancias y la propiedad privada de los capitalistas. No habrá capitalistas ni propiedad privada. La moral comunista significa tratar de hacer lo mejor para las masas trabajadoras de todo el mundo.

Los colectivos comunistas garantizarán la seguridad y la participación de todos. Los kurdos y otras minorías serán vistos por todos como parte de la misma clase obrera, sin separación, racismo ni fronteras. Ayudarán a dar liderazgo a todos los trabajadores.

Bandera Roja en las protestas de Los Ángeles

“Todos los imperialistas son enemigos de los trabajadores en todas partes: los imperialistas estadounidenses, rusos, chinos y europeos. Tenemos que deshacernos de todos ellos, necesitamos el comunismo real”, dijo una camarada. “¡Sí! Estoy de acuerdo”, respondió el manifestante, cogiendo con entusiasmo nuestra literatura.

“Nosotros también fuimos comunistas en los años 80, pero eso fue hace mucho tiempo”, dijo un manifestante.

“Es difícil ser comunista después de lo que hizo Tudeh en 1979”, dijo otro.

“El comunismo no funcionó”, dijo un tercero.

Explicamos que el antiguo movimiento comunista luchaba por el socialismo como transición para llegar al comunismo. Pero el socialismo es capitalismo de Estado: no condujo, no puede conducir y no conducirá al comunismo.

Tanto en la Unión Soviética como en la China revolucionaria, el socialismo mantuvo el dinero, los salarios y la producción de compra y vende. Hoy, los gobernantes chinos y rusos son capitalistas e imperialistas que compiten con el imperialismo estadounidense para ubicarse como los principales explotadores del mundo.

Por eso el PCOI moviliza directamente para el comunismo - sin dinero, fronteras ni salarios. Y sin privilegios especiales para nadie.

Los tres manifestantes tomaron nuestra literatura.

Cuando las masas derrocaron al Sha fascista, el Partido Comunista Iraní (Tudeh), prosoviético, las traicionó apoyando a Jomeini. Jomeini atacó, encarceló y asesinó a muchos

comunistas y otras personas que se oponían a su brutal régimen.

Tudeh tenía la fatal línea del “frente unido” del viejo movimiento comunista -unirse con algunos capitalistas supuestamente menos malos contra los más malos. Esto traicionaba la lucha de las masas para acabar con toda opresión.

No hay capitalistas “menos malos”. Todos son enemigos de los trabajadores en todas partes. Construimos la unidad de las masas para el comunismo, no la unidad con ningún capitalista.

Hablamos con la gente sobre el sexismo, comunismo, capitalismo, racismo, democracia, dinero y guerra imperialista. “Quiero leer esto y hablar más”, dijo un joven manifestante iraní. “Los ricos son el problema en todas partes”.

Otra estuvo de acuerdo en que tenemos que deshacernos del dinero. Que no necesitamos ricos ni pobres, sino satisfacer las necesidades de todos. Ella tomó el periódico.

“Sí, el sistema es el problema. Quiero saber más”, dijo otro joven manifestante, dando su información de contacto.

Algunos manifestantes son pro-monarquía y procapitalistas. Pero la gran mayoría, jóvenes y mayores, están abiertos al comunismo. Hemos distribuido cientos de ejemplares de *Bandera Roja* en estas manifestaciones.

“He venido a hablar del PCOI y de la lucha por el comunismo”, dijo una camarada.

“¡Qué bien!”, contestó una manifestante, “Quiero seguir leyendo este periódico”.



IRÁN Y EN TODAS PARTES: ¡TODOS LOS CAPITALISTAS E IMPERIALISTAS SON MORTALES ENEMIGOS DE LA CLASE OBRERA!

LOS ÁNGELES (EE.UU.), 11 de febrero - En la multitudinaria protesta iraní de hoy hubo oradores pro-EE.UU., incluidos congresistas estadounidenses. Elogiaron la lucha por un “Irán democrático”. Quieren utilizar e incluso dirigir esta lucha hasta convertirla en una que cambie el Régimen Islámico por uno pro-EEUU.

Se distribuyeron brillantes carteles a colores con la bandera de EE.UU. por un lado y la iraní por el otro, para ganar a las masas en Irán y EEUU al patriotismo estadounidense y a la guerra. Esto forma parte de la lucha a muerte entre EEUU, Rusia y China por la dominación mundial, que está conduciendo a la Tercera Guerra

Mundial.

Los capitalistas de ambos bandos son enemigos de los trabajadores. El gobierno iraní, respaldado por Rusia y China imperialistas, mata, encarcela y tortura a los manifestantes. Mientras los políticos, respaldados por los imperialistas estadounidenses y británicos, prometen “reforma”, “democracia” y “libertad”.

Los imperialistas estadounidenses y británicos están propagando la mentira peligrosa de que el capitalismo puede ser reformado para satisfacer las necesidades de las masas. Se auto proyectan como amigos de las masas iraníes - otra mentira peligrosa.

Las masas de Irán y del resto del mundo necesitan no la reforma, sino la revolución comunista para poner fin a las mortíferas condiciones que se están intensificando.

Los imperialistas estadounidenses y británicos están utilizando el movimiento de masas iraní para intentar romper la alianza de Irán con China y Rusia. ¡No les importan las masas iraníes, al igual

que cuando apoyaron por 25 años al régimen asesino del Sha!

Al imponer sanciones draconianas, esperan empujar a las masas enfurecidas a derrocar el régimen. Pero los gobernantes iraníes responden con terror masivo para mantenerse en el poder, mientras hunden aún más a las masas en la miseria.

El Comité de Relaciones Exteriores del Congreso de Estados Unidos ha pedido recientemente a las naciones de la península balcánica que cierren las misiones diplomáticas iraníes. Supuestamente para apoyar el movimiento anti- régimen iraní, pero en realidad para tratar de impedir que la alianza Irán-Rusia-China amplíe su influencia en esta región crítica.

Irán se acerca cada vez más a Rusia y China. China necesita y depende de los vastos depósitos de petróleo de Irán. Rusia e Irán están forjando una alianza militar contra EE.UU.- OTAN- Ucrania. También están fusionando sus sistemas bancarios para contrarrestar las sanciones de Estados Unidos y la OTAN y del sistema bancario SWIFT dirigido por Estados Unidos. Pretenden sustituir el dólar por el rublo y el yuan.

Irán ingresó a la Organización de Cooperación de Shanghái. Es clave para los planes de China y



Teherán, Irán, 9 de febrero-Mujeres activistas iraníes corean consignas de protesta saliendo de la cárcel.